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P/1 – É, para começar, eu gostaria que você falasse seu nome completo, local e data de nascimento.

R – Angela Maria Froes de Oliveira Pintor, nasci aqui em São Bernardo em 01 de dezembro de 1976.

P/1 – Você sabe me dizer qual é a origem da sua família?

R – Tem uma parte que é italiana, mas não toda.

P/1 – Como que eles chegaram em São Paulo, São Bernardo?

R – É, na verdade os meus pais, eles vieram da Bahia e vieram para cá mais realmente por causa do trabalho e ficaram por aqui.

P/1 – Quais são as suas impressões daqui de São Bernardo, que você tem mais antiga?

R – Eu gosto muito, eu nasci aqui e ah, eu gosto bastante de São Bernardo, eu não tenho nada, assim, para falar de ruim daqui.

P/1 – Qual é o nome do bairro que você mora?

R – Parque Selecta.
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P/1 – Você poderia contar um pouquinho sobre ele, descrever como ele é?

R – Eu não sei quanto tempo, eu acho que ele é meio antigo aqui em São Bernardo, é um bom bairro, é, tem dez anos que eu moro lá e eu gosto.

P/1 – É um bairro que tem convívio entre os habitantes, se é mais comercial?

R – É, é mais habitação, realmente, não tem muito comércio não, é um lugar bem sossegado.

P/1 – E o que você mais gosta na cidade de São Bernardo do Campo e por quê?

R – O que eu mais gosto? Ah, eu gosto dos locais, a gente passeia bastante, tem bastante lugar, tem bastante restaurante, bastante… Que é o que
a gente faz.

P/1 – Você pode descrever um deles para gente?

R – Ah, não sei te falar, (risos), eu vou em tantos lugares que eu não sei te falar.

P/1 – Você conhece algum projeto de preservação de meio ambiente, aqui em São Bernardo?

R – Não, não conheço nenhum.

P/1 – Nenhum?

R – Nenhum.

P/1 – Tem alguma história curiosa, interessante que você gostaria de compartilhar com a gente que você presenciou aqui em São Bernardo?

R – Que eu me recorde agora nenhuma.

P/1 – Tá bom, obrigada.

R – Tá bom? Muito obrigada. Tchau.
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